
 

第３６回経営協議会議事概要 

 

日 時  平成２２年６月１０日（木）１５時３０分～１７時１５分 

 場 所  事務局特別会議室 

出席者  中村（議長），脇坂，古川，田中，生田，山崎，山本，笠井，川本，國澤， 

     新木，杉本，中川，森 

陪席者  長野，樫見，櫻井，濱田 

 欠席者  石田，坂根 

        

  議事に先立ち，議長から委員及び陪席者の紹介があった。 

 

１ 概要説明 

（１）経営協議会の役割について 

    議長から，経営協議会の役割について〔資料１〕に基づき説明があった。 

（２）平成２２年度の運営体制について 

    議長から，平成２２年度の運営体制について〔資料２〕に基づき説明があった。 

（３）金沢大学の中期目標・中期計画及び平成２２年度年度計画について 

    評価室長から，本学の中期目標・中期計画及び平成２２年度年度計画について

〔資料３〕に基づき説明があった。 

（４）金沢大学の予算の仕組み及び平成２２年度予算について 

    財務担当理事から，本学の予算の仕組み及び平成２２年度予算について〔資料 

４〕に基づき説明があった。 

 

２ 前回議事確認 

第３５回経営協議会（３月１８日開催） 

臨時経営協議会（５月１４日開催）【書面附議】 

 

３ 協 議 

(１) 学長選考会議委員の選出について 

議長から，〔資料５〕に基づき，国立大学法人金沢大学規則第１４条第２項第２

号の規定により，標記会議に経営協議会の学外委員から６人の委員を選出すること

とされている旨の説明があった後，石田，國澤，新木，杉本，中川及び森の各委員

を選出したい旨の提案があり，審議の結果，承認された。 

(２) 平成２１年度及び第１期中期計画の業務実績報告について 

        議長から，平成２１年度及び第１期中期目標期間の業務実績報告書（案）の 

作成経緯等について説明があった後，評価室長より[資料６]に基づき，詳細説明 

が行われ，審議の結果，承認された。なお，本報告書（案）は，今月１８日の教 

育研究評議会・役員会で審議，承認の上，６月末に文部科学省に提出を予定して 

おり，文言等の修正については，学長に一任願いたい旨の説明があり，併せて了 

承された。 



 

(３) 平成２０年度点検評価書について 

  議長から，今回の評価の実施根拠，方策，検討内容等について説明があった後， 

評価室長より[資料７]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認された。 

なお，点検評価書（案）は，今月１８日の役員会で審議，承認の上，ホームペー 

ジで公表されること，文言等の修正については，学長に一任願いたい旨の説明が 

あり，併せて了承された。 

(４) 平成２１事業年度財務諸表（案）について 

議長から，平成２１事業年度財務諸表（案）の検討手順，会計監査人（監査法 

人）及び監事の検査を受けていること等について説明があった後，財務担当理 

事より[資料８]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認された。なお， 

本案は，本日の役員会で審議，承認の上，１１日までに文部科学大臣に提出する 

旨の補足説明が行われた。 

(５) 平成２３年度概算要求について 

議長から，平成２３年度概算要求事項に係る検討手順について説明があった 

後，財務担当理事より[資料９]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認さ 

れた。なお，本案は，本日の役員会で審議，承認の上，文部科学省に提出すること 

になるが，計数等は調整中であるため，学長に一任願いたい旨の説明があり，併せ 

て了承された。 

(６) 小立野地区グラウンドの使用について 

議長から，石川県教育委員会から石川県立金沢商業高等学校の建替工事に伴い， 

小立野地区のグラウンド使用の申し出があったこと，また，小立野地区は，平成２ 

１年１２月に汚染区域に指定されていたが，本年５月に当該指定が解除されたこと 

等について説明があった後，財務担当理事より[資料１０]に基づき，詳細説明が行 

われ，審議の結果，承認された。なお，本日の役員会で審議，承認の上，石川県教 

育委員会へ使用許可書を交付する旨の補足説明が行われた。 

(７) ＩＣＵ病床の増床について 

議長から，本学附属病院のＩＣＵ病床が満床に近い状況が続き，救急患者の受入 

れに支障をきたす状況であるため，増床を行いたいとの説明があった後，病院担当 

理事より[資料１１]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認された。なお， 

審議の際に収支見込，施設・設備の改修，安全管理等に係る初期投資に関して， 

質疑応答が行われた。 

 

４ 報 告 

(１) 平成２２年度会計監査人候補者の選定について 

財務担当理事から，〔資料１２〕に基づき，平成２２年度会計監査人候補者の選

定について報告があった。 

(２) 平成２１年度における資産運用実績について 

財務担当理事から，〔資料１３〕に基づき，平成２１年度における資産運用実績

について報告があった。 

 

 



 

(３) 留学生の受入数について 

研究・国際担当理事から，〔資料１４〕に基づき，留学生増員計画に伴う留学生

数について報告があった。 

(４) 科学研究費補助金交付内定状況について 

研究・国際担当理事から，〔資料１５〕に基づき，科学研究費補助金の交付内定

状況，年度推移等について報告があった。 

(５) 研究関係資金獲得状況について 

研究・国際担当理事から，〔資料１６〕に基づき，平成２１年度における研究関

係資金の獲得状況について報告があった。 

 (６) 特許等実施許諾契約について 

研究・国際担当理事から，〔資料１７〕に基づき，平成２１年度における特許届

出，特許出願件数，実施許諾契約件数及び実施料収入額について報告があった。 

(７) 「金沢大学基金」受入件数及び金額について 

基金事務室長から，〔資料１８〕に基づき，平成２２年５月３１日現在の受入件

数及び金額について報告があった。 

 

５ その他 

(１) 本学に関する新聞報道について 

    総務・人事担当理事から，〔資料１９〕に基づき，本年４月以降の本学に関す 

る主たる新聞報道について説明があった。 

 

 

 

次回開催予定 

    第３７回経営協議会  １２月１６日（木） １５時３０分から 

 


